

03. August: 11.30 – 15.30 Uhr
Hamwarde bei Geesthacht



Einen Schnitt für Transformation – auch für die Zukunft der Jahreskreis-Gruppe

Im August liegt die Fülle der Ernte und der Themen für uns bereit. Eine gute Zeit, um aus dieser Fülle heraus Entscheidungen zu treffen: Was willst Du JETZT ernten? Wo greifst du zu? Wozu sagst Du „Ja“, wozu „Nein“? Was bedeutet das für eine Teilnahme an der monatlichen Jahresgruppe?

Am 1. August wird traditionell das Fest der „Schnitterin“ (Lammas) gefeiert. Es wird sichtbar in der Ernte der goldenen Getreidefelder. Und lädt ein zu klären, wo Entscheidungen anstehen um wirklich ernten zu können. Das Getreide, das auf dem Feld stehen bleibt, vertrocknet oder verfault. Die Entscheidung, die nicht getroffen ist, begrenzt unsere innere Lebendigkeit. Entscheidungen, die wir treffen, weiten den Raum.

Der Themenschwerpunkt liegt bei diesem Treffen auf der Gruppe: Möchtest Du Dich aus der Gruppe verabschieden? Abschiede sind wichtig, um woanders frei für einen neuen Start zu sein. Möchtest Du Dich für die Gruppe entscheiden? Dann ist dies ein guter Zeitpunkt dazu zu kommen und mitzugestalten, wie die Gruppe in Zukunft



weitergehen wird: Mir ist es zukünftig noch wichtiger, an den Übungen teilzunehmen um auch für mich Impulse aus der Beschäftigung mit der monatlichen Jahreskreis-Energie mitzunehmen. Das kann ich auch, wenn ich Übungen anleite. Gleichzeitig sollen die Möglichkeiten wachsen, aus der Gruppe heraus Inhalte und Methoden einzubringen oder auch mal einen ganzen Thementag zu gestalten. Hintergrund ist, dass ich feststelle, dass immer mehr Kompetenzen zu den Jahreskreis-Themen um mich herum sind, dass es schön wäre, wenn sie einfließen können. Außerdem werde ich von Juli bis September in der Sabbatzeit sein und dann müssten die Treffen gar nicht ausfallen, wenn auch andere etwas anbieten. Zudem kenne ich inzwischen so wunderbare Männer (ja, Sebastian, Stefan und Holger, fühlt euch angesprochen!), dass ich die Gruppe für Frauen und Männer öffnen möchte. Acht Plätze werden zu vergeben sein.

Lasst uns all das ins Gespräch bringen und selbstverständlich werde ich Methoden mit „Schnitter*innen-Qualität“ (Medicine-Walk“, innere Reise, Ritualarbeit, kreatives Gestalten, ...) in den Tag hineingeben, die Du für Entscheidungen in der Gruppe und gleichzeitig für Deinen eigenen Weg nutzen kannst.

Bring dafür bitte Wolle, Geschenkband oder andere Arten von Fäden mit sowie eine Schere oder/und ein Messer. Ich werde auch Materialien dabei haben.

Für die Mittagspause bringe bitte etwas zu Essen mit, das sich für ein kleines Buffet teilen lässt.

Die Teilnehmer*innen-Gebühr für dieses Treffen beträgt 50 Euro.

Schön, wenn Du dabei sein kannst.

Liebe Grüße,

Nina